

## Polres Sekadau Buka Puasa Bersama PHBI dan Tokoh Agama, Bahas Pengamanan Idul Fitri

Cucu - [SEKADAU.JURNALBIROKRASI.COM](http://SEKADAU.JURNALBIROKRASI.COM)

Apr 8, 2024 - 12:22



SEKADAU - Perkuat sinergi pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Kapolres Sekadau, AKBP I Nyoman Sudama, menggelar Buka Puasa Bersama dan silaturahmi bersama Pengurus Hari Besar Islam (PHBI) dan Tokoh Agama, bertempat di Pondok Coffe, Minggu (7/4/2024).

Acara ini dihadiri oleh Wakapolres Sekadau Kopol Riko Syafutra, PJU Polres Sekadau, Ketua PHBI Sekadau H. Salim, Ketua Masjid Besar Al Falah H. Isnaini, Ketua Masjid Al Ikhwan H. Heri, Pengurus Masjid At Taqwa Ruslan, Kades Sungai Ringin Abdul Hamid, Kades Mungguk Abang Irwandi, Perwakilan Kades Tanjung, dan Ketua Panitia Festival Meriam Karbit Agustami.

Dalam sambutannya, Kapolres Sekadau menyampaikan komitmennya untuk menjaga silaturahmi yang selama ini terjalin dengan baik bersama para Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat. Mengingat perayaan Idul Fitri 1445 H tinggal beberapa hari lagi, Kapolres menyampaikan kesiapan Polres Sekadau dalam mengamankan rangkaian kegiatan Hari Raya.

“Kami mohon masukan, saran, dan apa saja yang terbaik untuk masyarakat umat muslim di Kabupaten Sekadau. Hal ini demi terselenggaranya Hari Raya Idul Fitri 1445 H yang aman, kondusif, dan penuh khidmat,” ujar Kapolres Sekadau.

AKBP Nyoman Sudama juga menjelaskan bahwa Polres Sekadau telah menyiapkan plotting personel untuk mengamankan 147 Masjid di Kabupaten Sekadau. Prioritas pengamanan akan diberikan kepada 12 Masjid di tujuh Kecamatan.

“Kami juga akan melakukan pemeriksaan (sterilisasi) lingkungan masjid terlebih dahulu sebelum Hari Raya, sehingga pada hari H tidak ada gangguan yang berarti,” jelas Kapolres.

Ketua Masjid Besar Al Falah, H. Isnaini, menyampaikan permohonan bantuan pengamanan ekstra untuk Masjid Besar Al Falah yang akan melaksanakan Sholat Idul Fitri di Lapangan Terminal Lawang Kuari. Mengingat Imam Sholat Idul Fitri berasal dari ulama Palestina. Ia berharap pengamanan dapat dilakukan secara maksimal.

Sementara itu, Ketua PHBI Sekadau, H. Salim, menyampaikan bahwa pihaknya telah mempersiapkan segala sesuatunya untuk pelaksanaan Sholat Idul Fitri 1445 H di Masjid Agung Sultan Anom. Persiapan meliputi pengaturan parkir, air, dan bantuan personel pengamanan dari Polres Sekadau.

“Kami juga berkoordinasi dengan pihak Pemuda Katholik dan pemuda Tionghoa untuk membantu pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445 H,” tambah H. Salim.

Pada kesempatan tersebut, Ketua Festival Meriam Karbit, Agustami, menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kapolres Sekadau atas terselenggaranya pertemuan ini. Ia juga mengungkapkan terima kasih atas pengamanan Festival Meriam Karbit yang telah berjalan aman dan lancar selama dua tahun terakhir.

“Persiapan festival tahun ini telah mencapai 50 persen. Kami mohon pengamanan dari Polres Sekadau di tujuh titik lokasi permainan meriam karbit di Desa Tanjung, Desa Sungai Ringin, dan Desa Mungguk,” ungkap Agustami.

Menutup acara, Kapolres Sekadau menyampaikan bahwa pihaknya akan menindaklanjuti semua informasi dan masukan yang disampaikan. Ia juga akan melakukan koordinasi terkait penempatan personel pengamanan.

“Untuk festival meriam karbit, mohon dicek kembali agar tidak mengganggu masyarakat. Kami juga menghimbau kepada anak-anak yang ikut serta untuk berhati-hati dan menghindari kecelakaan. Lokasi yang terdapat warga sakit agar dijauhkan,” pesan Kapolres.

“Marilah kita bersama-sama menjaga kondusifitas dan keamanan Hari Raya Idul Fitri 1445 H, sehingga umat muslim di Kabupaten Sekadau dapat merayakannya dengan khushuk dan penuh makna,” pungkasnya. (MFA)